

Sección Sindical

El movimiento «fuista» surge esplendoroso en la provincia. De tres organizaciones que existían en estos años sólo ha funcionado la de la Normal de Ciudad Real. Hoy ya están reorganizadas las otras dos y con más pujanza y número de afiliados que en su anterior etapa. Los estudiantes de la provincia se van dando cuenta, al fin, donde tienen su puesto de lucha, comparen la actuación de las demás organizaciones en estos dos años, en que por su posición política (puesto que los estudiantes católicos lo son) más que su fuerza real, han podido influir en los destinos de nuestra Universidad.

PUERTOLLANO

Sección Instituto (F. U. E.)

Convocados por la Comisión reorganizadora, tuvo lugar una reunión en un aula del Instituto de 2.ª Enseñanza, a fin de elegir Junta Directiva y dar a conocer a los estudiantes el Reglamento se pasó a la votación, que arrojó el siguiente resultado:

Presidente, Vicente González Matanovas; Vicepresidente, Félix Sánchez Iñigo; Secretario, Agustín Garrigós Barba; Vicesecretario, Hilario Carrión Ramírez; Tesorero, Luis Nava; Delegado de Deportes, Victoriano Gómez Virsecha; Vocal 1.º, Damián Díaz; Vocal 2.º, Antonio Nieto; Vocal 3.º, Niconor Galiana.

La nueva Directiva ha organizado un ciclo de conferencias culturales; así mismo un acto de propaganda que se celebrará el 4 de Abril.

MANZANARES Y VALDEPEÑAS

En estos Institutos, funcionan sendas Comisiones organizadoras, a fin de agrupar a los estudiantes en las filas de la «F. U. E.». Existe verdadero entusiasmo entre la clase estudiantil y

JACINTO ROLAN CASEL

PROCURADOR DE LOS TRIBUNALES

CALATRAVA, NÚM. 9

CIUDAD REAL

muy en breve quedarán definitivamente constituidas nuestras organizaciones.

F. E. T. E.

Se ha pedido información al Secretario de la F. E. T. E., don Manuel Cuña, y éste no ha contestado a nuestros requerimientos. He ahí por qué no aparece información de los Maestros.

Información oficial

Sección Administrativa

Por la superioridad han sido reconocidos al maestro de Moral de Calatrava, D. Alfredo Escobar, los servicios prestados como auxiliar. Se ha enviado al Sr. Abogado del Estado el expediente de construcción de escuelas en Almadenejos, que aduce la condición de pobreza para que el Estado las construya por su cuenta.

—Ha sido clasificada por la superioridad la viuda del que fué maestro de Valdepeñas, D. Juan Antonio Antequera

—Han sido nombradas maestras interinas de Porzuna y Villarta de San Juan, D.ª Ventura Carmen Sánchez y D.ª Victoriana Díaz Tendero, respectivamente.

Se han remitido a la Dirección General, las relaciones de material diurno y nocturno de las Escuelas de toda la Provincia.

—Han reingresado en sus Escuelas de Ciudad Real y Manzanares, los maestros Buenaventura Pintor y Clodoaldo Barrios, cuyas nóminas de haberes no percibidos se remitirán en breve a la Ordenación de Pagos.

—Se ha enviado al Arquitecto es-

colar el expediente de construcción de escuelas de Puebla del Príncipe.

—A la Sección Administrativa de Santa Cruz de Tenerife se remiten los expedientes personales de D. Francisco Caballero y D.ª Dolores Domínguez.

—Asimismo se ha remitido a la Sección de Toledo, certificación de solvencia por los descuentos pasivos de D.ª Benita S. Sabas Rojas.

—Han sido abscritos para verificar sus prácticas profesionales a la Escuela Graduada n.º 2 de esta capital, los maestros profesionales D. Ramón Aguilera, D. Ramón Cuadra y D. Manuel Magro.

Inspección de 1.ª Enseñanza

Creación de Escuelas

Dos unitarias en Navas de Estena; tres, dos de niños y una de niñas, en Almagro.

—Una de niños en Veredas-Brazatortas, para la Estación.

—Se ha recibido expediente solicitando que la Escuela de Párvulos número 4 de Campo de Criptana se convierta en la Graduada de niños.

—Se ha constituido un centro de colaboración en Tomelloso.

—El Presidente del Consejo local de Campo de Criptana, solicita subvención para realizar una excursión escolar.

—Se reitera a los Ayuntamientos de San Carlos del Valle y Campo de Criptana, la obligación que tienen de cumplir la orden de 28 de febrero sobre sustitución de la enseñanza religiosa.

—La Inspección dará normas para el cumplimiento de la circular del Ministro de Instrucción Pública dirigida a los Maestros e Inspectores.

- CAFE - BAR LEON -

Dónde se toma el mejor café expés? Visite el

café-bar "León"

Qué donde beberá Vd. mejor cerveza? En el

café-bar "León"

Donde podrá oír la formidable Orquesta FEL-GAR

General Aguilera, 9

CIUDAD REAL